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PROCES VERBAL DE LA REUNION DU 

CONSEIL D’ECOLE  DU 15 juin 2021 

 

Convocation adressée le 27 mai 2021 par la Directrice de l'école Mme Villedieu. 
Le Conseil d’école s’est réuni le mardi 15 juin  2021, à 18H00. 
Secrétaire de séance:  Mme BODY 

 

Membres de droit présents 
Nom Qualité 

PRESIDENT(E)  

Mme VILLEDIEU Valérie Directrice 

EDUCATION NATIONALE  

Mme Favardin, Mr Patinote, Mme Body, Mme Berrueco, Mme 
Thévenoux, Mme Dumesnil, Mme Leroux, Mme Adamczyk, Mme 
Rancien, Mme Fruchet, Mme Guériteau, Mr Enjalbert, Mme 

Ralambondrainy, Mme Thomas, Mr Guillon, Mme Le Tumelin, Mme 
Yeye, Mme Body 

Enseignant(e)s 

 

Inspecteur ou inspectrice de l’éducation nationale IEN 

  

ELUS  

Mr Berthelemy 

 
Mr Arrondeau 

 
Mr Noyat Sebouai 
 

Elu délégué adjoint 

scolaire 
Responsable service 
enfance et scolaire 

 
Responsable péri 
scolaire 

PARENTS D’ELEVES  

Mme Nourisson, Mme Rouault, Mr Pita Mukuna, Mme Petit, Mme 
Poiseau Grand, Mme Nouvellon, Mr Boulard, Mme Hurault, Mme 
Ibomi Ndaka, Mme Cheze, Mme Pereira, Mr Camilleri. 

 

Elu(e)s titulaires 

 

LE DDEN  

  

 
Membres absents et excusés 

Nom Qualité 

Mme Chair 
Mr Pichard 
Mme Adamczyk, Mme Dave, Mme Ralambondrainy 

Mr Vivie, Mme Aggoune 
Mme Douilly, Mme El Mosaoui, Mr El Messaoudi 

Mr Garnier 

Elue 
Inspecteur 
Enseignantes 

RASED 
Parents d'élèves 

DDEN 

Inspection de l’Education nationale 

Circonscription ORLEANS/SARAN 

Ecole élémentaire des sablonnières 

14 classes 

SARAN
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Pour introduction, la Présidente nomme une secrétaire de séance: Mme Body 

1. Effectifs prévisionnels rentrée 2021 et structure d'école  

CP 64 

CE1 70 

CE2 78 

CM1 58 

CM2 68 

Total  338 

 

A ce jour, le mouvement des enseignants n'a pas encore eu lieu.  

Mme Dave, Mme Rancien et Mme Levrault quittent l'école car elles ont été 

affectées à titre provisoire. Mme Leroux quitte notre établissement suite à 

sa mutation. 

Des nouvelles nominations vont avoir lieu. 

CP: 21              CP: 21                      CP: 22                      total 64 

 

CE1:23             CE1:23                      CE1:24                   total:70 

 

CE2:26            CE2:26                       CE2:26                   total:78 

 

CM1:25                 CM1: 25                                                  total:58         

 

CM1/CM2:8/17 soit 25 

 

CM2: 26                          CM2: 25                                      total:68 
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        2. travaux 

Des "petits travaux d'été" seront effectués ainsi que le renouvellement d'un 
peu de mobilier scolaire  

 

VIP (vidéoprojecteurs) déployés dans les classe de CP et CE1. Les VPI ont 

été commandés mais les fournisseurs rencontrent des difficultés 

d'approvisionnement. 

Le projet de réfection de la cantine sera proposé au budget 2022. 

         3. Vote 

Question: Etes- vous d'accord pour maintenir la semaine d'école à 4 jours? 

Pour: 30        Contre: 0         Abstention: 0 

 

          4.  Bilan  Cantine et périscolaire 

Les effectifs sont plutôt stables. Environ 40 élèves le matin, entre 300 et 310 le 

midi et 90 le soir. 

La périscolaire propose plusieurs projets comme: le jardin, danse, handicap, 

création de jeux de société, vendredi à thèmes, bataille navale, escape game.... 

Les pique-niques ont lieu le mardi et le jeudi. 

Le jeudi 24 juin: repas froid pour tous. 

Question: 

Il semblerait que les quantités aient diminué. Des enfants se plaignent d'avoir 

encore faim en sortant de table. De plus, il n'y aurait pas toujours suffisamment 

d'aliments (pour exemple récent : des glaces)  

 

Il semblerait également que les enfants soient obligés de partager certains 

aliments (viandes, poissons, fruits) en petits morceaux. 

 

Pouvez-vous nous éclairer sur les quantités? Il y a peut-être des solutions à 

mettre en place pour que les enfants sortent de table rassasiés. 
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La mairie remercie les parents d'avoir fait remonter ce problème. En effet, la 

diététicienne doit respecter des grammages qui sont stricts. De plus, le 

changement des vacances d'avril,  a perturbé les inscriptions sur le portail famille. 

Les élus sont conscients des difficultés et vont intervenir dans ce sens. Les élèves 

doivent manger à leur faim. Les élus préfèrent effectuer une surproduction c'est à 

dire produire davantage même s'il y a un peu plus de gaspillage. 

          5.  Bilan coopérative d'école 

Cf bilan joint. 

Le solde de la coopérative est élevé. L'argent servira à la rentrée prochaine à 

participer aux sorties scolaires. 

            6. Bilans pédagogiques 

APC: Les APC ont eu lieu au cours de l'année scolaire tous les mardis et 

jeudis midi. 

Les APC apportent beaucoup notamment pour les classes de CP et de 

CE1. 

Le bilan est plus difficile à faire chez les grands où les difficultés sont 

nombreuses et ancrées. C'est pour cette raison qu'au cours de l'année les 

APC concernent tous les élèves pour la préparation d'exposés ce qui 

apporte plus de motivation. 

 

RASED: 

Le Rased se compose du maître E, Mr Vivie, qui a suivi notamment en 

lecture et en mathématiques: 

11 bilans et 8 suivis élèves de CP 

15 bilans et 10 suivis élèves de CE1 

1 élève de CE2 à titre exceptionnel 

La psychologue scolaire, Mme Aggoune a effectué, à notre demande, de 

nombreux tests dans le cadre des orientations, du handicap, des maintiens 

ou des passages anticipés. 
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Elle a été sollicitée à 22 reprises pour des bilans psychologiques, des 

observations des élèves, des équipes éducatives, des équipes de suivi. 

Elle ne fait pas de suivi psychologique régulier. 

Liaison GS/CP: 

Aucune liaison n'a pu être faite cette année compte tenu du protocole 

sanitaire. Nous accueillerons les familles le vendredi 25 juin pour une visite 

de l'école. 

Liaison CM2/6ème :  

La liaison avec le collège n'a pu se faire cette année. Elle se met en place 

en visioconférence avec les enseignants de CM2. 

Tous les dossiers d'inscriptions ont été transmis aux familles. 

Distribution d'un livre de fables offert par le Ministère à chaque élève de 

CM2. 

Aide aux devoirs: L'école a bénéficié de l'accueil d'un groupe de 10 

élèves ce qui est bénéfique pour certains. 

EILE (enseignements internationaux de langues étrangères) langue 

arabe:  

Prévisions d'effectif pour la rentrée 2021: 

arabe: 14  portugais: 8  turc: 4  Italien:3 

 

Stage de remise à niveau: 

Il y avait des stages en avril mais en visioconférence, les enseignants n'ont 

pas souhaité y participer. 

-du 7 au 9 juillet 3 groupes de 5 élèves CE1, CM1 et CM2 

-du 25 au 30 août 6 groupes de 5 élèves CP, CE1, CE2, CM1, CM1,CM2. 

Les élèves sont choisis par l'équipe pédagogique en fonction de leurs 

besoins. 
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Bilan COVID19 

L'école a été peu touchée par la COVID 19. Une dizaine d'élèves positifs et 

de nombreux cas contacts. Les élèves ont bénéficié de l'école à distance 

grâce à la collaboration de Mme DAVE. 

90% de l'école a participé au tests salivaires le mardi 18 juin 2021. Aucun 

élève positif. 

Une année, tout de même difficile pour les enseignants et les élèves face à 

la rigueur du protocole sanitaire.        

         7. Activités de fin d'année 

Compte tenu des protocoles dans les bus et les différents lieux, l'équipe 

pédagogique  a pris la décision de ne pas faire de sorties de fin d'année. 

Le jeudi 24 juin le service des sport de la mairie de Saran organise une 

journée JO. Les élèves participeront à des activités sportives. Le 

handisport sera également mis à l'honneur. 

Le mardi 22 Juin: 4 classes participeront "aux jeux piscine". Le CM2 de 

Mme Adamczyk, le CM2 de Mme Le Tumelin, Le CM1/CM2 de Mr Patinote 

et le CE2/CM1 de Mme Leroux. 

Le jeudi 1er juillet, l'école de musique organise un spectacle dans la cour 

de l'école. 

Le Lundi 5 juillet avec l'intervenante de musique Valérie Bolard, les classes 

participeront à des minis concerts. Ils seront chanteurs puis spectateurs. 

 

            8. Sécurité 

Compte tenu du protocole sanitaire, il est impossible d'organiser un PPMS 

confinement. Les élèves ont participé a un nouveau PPMS "attentats" le 

vendredi 11 juin. 

Le jeudi 10 juin a eu lieu le dernier entraînement incendie. 

         9. Bureau des élections 
 

Il faudra se réunir dès la première semaine de la rentrée afin d'organiser les 

élections. 
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Un site d'école est accessible par cette adresse: http://ec-les-sablonnieres-

saran.tice.ac-orleans-tours.fr/eva 

Tous les documents administratifs y sont déposés et accessibles. 

Les listes des fournitures scolaires seront transmises en même temps que le bilan 

de fin d'année soit le mardi 29 juin et accessibles sur le site d'école. 

 

Le 15 juin 2021 

 
à  SARAN, école élémentaire des sablonnières 

 
 

La directrice de l'école, présidente de séance 
 
Nom, prénom, signature 

 
Mme VILLEDIEU Valérie                                                       

 

 

 
 
 

 
 

La secrétaire de séance, 
 
Nom, prénom, signature 

 
Mme BODY Anne 
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COOPERATIVE SCOLAIRE 

2020-2021 

Solde initial au 1er septembre 2020: 7826,57€ 

 Entrées Sorties  SOLDE 

Solde  7826,57€   

Assurance OCCE  697,74€  

Coopératives de 

classes 

  3530€  

Handisport     190,36€  

CD de musique 

départemental 

 15€  

Photos 5892€ 3262,70€  

Subvention mairie 435€   

Matériel 

pédagogique 

 92,35€  

Boîtes avec 

dessins des élèves 

2748€ 2224,70€  

Don famille à la 

coopérative 

14€   

Subvention mairie 715€   

Achats livres  205€  

Total 17630,57 10217,85 7412,72€ 

 

 

 


